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　今年も残り僅かとなりました。後援会の皆様、今年も高橋会長始め、会
員の皆様には大変お世話になりました。心からお礼申し上げます。
　昨年の今頃はと思い起してみますと、12月16日投開票の衆議院議員総
選挙で自民党が圧勝し、年の暮れも押し詰まった26日に、自公連立政権
の形成によって第二次安倍内閣が発足しました。新たな年の幕開けを間
近に控えた高揚感と新政権誕生とが相まって、国民の期待はピークに達
しました。
　とりわけ、景気回復に多くの国民の期待が寄せられました。いわゆる「アベノミクス」の効果を
この一年で振り返りますと、自分なりに感じる現状は、大都市や大企業の一部ではその効果を実
感して語られる経営陣もいらっしゃいます。これは大変喜ばしい事です。しかし、一方では格差
社会の拡大を痛感することも少なくありません。その理由は、働く方々の給与も上がらない状況
ですし、就職活動も思うようにならない若い人達が多いからです。
　このような経済状況下において、湯河原町としては、一日でも早く国内景気が上向いて欲しい
と願います。内需拡大が進めば、我々も景況感を肌で感じる事が出来る様になります。観光地と
しての、これまでの湯河原温泉の歴史を振り返ると、やはり外国人観光客より、国内旅行者がは
るかに多く、この傾向は大きく変化する事は考えにくいと思っております。
　2020年のオリンピック・パラリンピック開催への東京の招致活動で、見直された「お・も・て・
な・し」という言葉がありますが、湯河原町では以前から、この言葉の大切さをより多くの方にお
伝えしようと、町民の皆様にご参加頂く「おもてなし講座」を何度か開催して参りました。今回の
ことと相まって、さらに「おもてなしの心で、お客様を迎える」機運が町の中で高まるようにして
行きたいと思って居りますので、皆様のご協力をお願いします。
　今年も伊豆大島での災害を始め、日本中で異常気象に翻弄され、自然の脅威をまたしても痛
感させられました。来年こそは、全てにおいて、少しでも穏やかな気持ちで過ごせる日が多くなっ
てほしいと、祈るばかりです。
　年が変わりますと、町長として７度目の新年を迎えることになります。後援会主催の「町長との
ふれあいの集い」や日々頂戴する皆様からの声に耳を傾け、初心に戻って、住み良い街づくりに
努めて参りますので、ご指導ご協力をお願いいたします。
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◆プロフィール◆　湯河原町出身の民謡歌手で、「民謡コンクール全国大会」総合優勝など数々
の大会で好成績を収め、平成８年のＮＨＫ邦楽オーディションに初出場で合格。テレビ出演を機に
プロとなり、全国各地を公演で飛び回り、故郷・湯河原のＰＲのために一役を担っています。

◆１月11日(土)  17:00～18:00　東京ドーム内特設ステージにて
※入場料がかかります。詳しくは『ふるさと祭り東京』
　(http://www.tokyo-dome.co.jp/furusato/)をご覧ください。
※大会の様子は、１月13日(月)の『スーパーニュース』内で放送予定です。
★『小山みつなさん』も応援に駆けつけます。

●第２回「ゆるキャラダンス選手権」に
　ゆたぽんファイブが出場!!

●湯河原町観光大使に『小山みつなさん』を任命します
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今年も各地区役員の皆様には多大なるご支援ご協力をいただき、 多くの町民の方々に

ご参加をいただく事ができました。 執行部一同心より感謝御礼申し上げます。

2013年「冨田後援会」主催イベントに際しまして

■8/11㈰　
　「納涼親睦会」

■10/20㈰～11/10㈰
　「町長とのふれあいの集い」
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　年末ご多忙の折から、後援会員の皆様におかれましても、何かと気忙しい日々
をお過ごしのことと拝察いたします。皆様には、いつもながら多大なご支援、ご
協力をいただきまして、改めて御礼申し上げます。
　この１年を振り返りましても、暑い盛りでの開催となった８月の「納涼親睦
会」、大型台風の影響を考慮し、10 会場中２会場での開催を中止とさせていた
だくアクシデントがあった「町長とのふれあいの集い」など、今年も皆様のお力を
拝借する機会が多かった年でした。後援会といたしましても感謝の気持ちで
いっぱいです。誠にありがとうございました。皆様方にご尽力いただけたのは、

皆様の町政に対する熱い思い、また町長に対しての大きな期待の表れと感じ入る次第です。
　明年もより一層のご支援ご鞭撻をお願いいたしますとともに、皆様の益々のご隆盛をお祈り申し上げます。

冨田後援会長　高　橋　義　雄

「町長とのふれあいの集い」において、各地区共
地域の課題について活発な意見・質問が多くあ
りました。
ここに各地区共通する課題の一部をご紹介いた
します。

＊湯河原駅周辺の整備・宮下アーケード整備
＊地域会館の補修
＊湯河原町の土砂災害対策
＊子供会への勧誘
＊湯河原町内の廃屋対策
＊吉浜海岸の整備（観光地として通年利用）
＊ごみ最終処分場の今後　
その他にも各地区の問題について、質疑応答が行われました。


